

Protokoll der Sitzung am 18.09.2017

Anwesende	Freddy, Lenni, Nele, Martin, Nam Duy, Lea, Arianna, Juni (1. Mal), Miriam
Feststellung der Beschlussfähigkeit	gegeben
diese Sitzung (18.01.17)	Redeleitung: Freddy
	Protokoll: Miriam
Protokoll der letzten Sitzung (19.04.17 – einschließlich 12.07.17)	per Umlaufbeschluss angenommen (4/0/3), geendet am 19.08.17
Beschlüsse der Sitzung	Finanzantrag Veranstaltung G20 KEW, Finanzantrag Drucker-Toner, Finanzantrag Tacker + Locher
To-Do bis nächste Woche	in blau

TOP 01 FORMALIA

nächste Sitzung am 25.09.17:

- Redeleitung: Nele
- Protokoll: Freddy

TOP 02 FINANZEN

- 1200€ auf FSR-Konto, deswegen keine neue Rate vom StuRa:
 - o Ersti-Fahrt, Weihnachtsfeier, keine offenen Rechnungen → viel Geld für coole Veranstaltungen!
- KEW:
 - o einige Strukturen nicht dabei, Streit mit Uni wegen Couch-Café
 - o Flyer fertig, können ab nächste Woche im StuRa abgeholt werden
 - o Veranstaltung zu G20:
 - Mittwoch, 11.10., 13 Uhr, David Döll, IL Berlin
 - Was für eine Bedeutung kommt den Protesten in Hamburg zu? Welche Rolle spielen die einzelnen Interessengruppen (Polizei, Demonstrierende, Politik...)?
 - **Finanzantrag:** Fahrtkosten Berlin – Leipzig (ca. 50€) + Honorar (ca. 50€) = Abstimmung über 100€ (Empfehlungsabstimmung 8/0/0, Abstimmung 3/0/1)
- 30€ von Lu fürs FAK-Fest 2016 in die Schwarzkasse
- [Finanzantrag Website im Wintersemester stellen](#)

TOP 03 GREMIEN

- alle Entsandte in Gremien angemeldet? → wenn nicht, entsprechende Mails verschicken
- Entsendung in den StuRa: Arianna und Nele haben Lust, Felix (StuRa-Interessierter, siehe Mails) wird trotzdem in nächste Sitzung eingeladen
- Berufungskommissionen:
 - o Gespräch mit Herrn Saar:
 - ca. 100 Bewerbungen
 - hilfreiche Tipps für Verhalten in Kommissionen
 - o Gespräch mit Herrn Lenk:
 - Texte der Ausschreibungen werden voraussichtlich nicht mehr geändert, höchstens Änderung
 - frühestens Ende Oktober werden alle Stellen ausgeschrieben und müssen noch durch den Fakultätsrat, deswegen werden Kommissionen erst ca. ab Dezember zusammenkommen
 - die Kommissionen wurden zudem noch umgestellt, was den Prozess noch weiter verzögert hat → Georg noch lang genug in Leipzig für IB
 - o Treffen mit Dominik und Frau Lorenz
 - o Treffen mit Martin und Herrn Berger:
 - Politische Theorie als W3-Stelle sehr attraktiv, Leipzig als Stadt auch → auf jeden Fall werden auf alle Stellen viele Bewerbungen eingehen
 - IB sehr schnelllebig, deswegen Wechsel der/s Nachfolgenden schon nach kurzer Zeit möglich
 - o Strategie Lorenz: Bildung, Demokratie, Europa, Gefahr, dass sie als Geschäftsführerin ihr eigenes Ding durchziehen will → Wir sollten unsere Möglichkeiten in Kommissionen nutzen! Mut, Schlagfertigkeit und noch viel mehr!
 - o weitere Treffen mit FSR Sozio, FSR KMW, FSR KuWi und andere erfahrenen Menschen (Nele + Freddy)
 - o Herr Middell: Leiter eines Sonderforschungsbereiches unseres Instituts in IB (Verräumlichung und Globalisierung),
 - o Kommission Politische Theorie: Frau Lorenz (Vorsitz), Frau Zinecker (Vertretung: Herr Kenkmann, Geschichte), Frau Dobner (Externe der Universität Halle, starke Theoretikerin), Herr Koop, Frau Ruß (weitere Mitarbeiterin)
 - o Treffen mit Frau Lorenz vereinbaren (Miriam)
 - o Treffen mit Herrn Berger vereinbaren (Miriam)
 - o auf jeden Fall Gespräche mit Bewerbenden nach Vorstellung führen, FSRä aus anderen Städten anschreiben
- Gremien-Berichte besser vorbereiten, damit nicht zu viel Zeit verloren geht
- für I-Rat (Nele + Miriam):
 - o Ausschreibungen für Tutorien aus allen Lehrstühlen öffentlich ausschreiben!
 - o vorab Lehrplanung automatisch an uns schicken (und von uns erinnern lassen), war schon letztes Semester Thema!
 - o Freddy schreibt Katha wegen Master-Vorlesungsverzeichnis und eventuellen Überschneidungen

TOP 04 FSR AKTIVITÄTEN

- 04.10.17: EIEC-Master Begrüßungstag, Besuch entweder vormittags in den inhaltlichen Teil oder in der Mittagspause, Mitteilung an Frau Riese bis 20.09.17 → [Freddy fragt Katha, damit beide zusammen mitgehen](#)
- 29.09.17, 11:00: Begrüßung der neuen B.A.-Studis → [nächste Sitzung Vorbereitung der Vorstellung des FSR, Powerpoint etc., Freddy schreibt Dominik, ob er als Lehramts-Studi mitkommen möchte](#)
- 02.10.17, 11:45: Master-Begrüßung, Nele schreibt Herrn Schmidt, Freddy schreibt Katha
- Ersti-Beutel: [Freddy schaut in Mails und schreibt eventuell StuRa-Menschen, Nele hat Lehmanns kontaktiert und informiert uns](#)
- Abschiedsgeschenk für Herrn Saar: [Nam und Arianna gehen zu ihm](#)
- Preis für Dominik: [Freddy recherchiert, was wir bisher gemacht haben und schreibt Menschen an](#)
- Ersti-Woche: 02.-06. Oktober:
 - o 02. Oktober, Montag: Kneipen-Tour:
 - große Gruppen und genug Zeit für letzte Kneipe, bevor die zumacht
 - Südvorstadt: Treffen Augustusplatz am Eingang des Gewandhauses 19:30 → Ersti-Beutel (Zwischenlagerung im StuRa-Büro, Lagerung danach?), Gruppeneinteilung, Rätsel, Stationen: Hafenbar, KickersIn, Flunki-Ball (Immanuel-Kant-Gymnasium, Bier mit Lastenfahrrad hinfahren), König Heinz, Bayer-Haus, Notmöglichkeit: Volkshaus
 - [Reservierungen für Kneipen \(Nele + Freddy\)](#)
 - [Werbung auf Facebook + Website \(Freddy\)](#)
 - o 04. Oktober, Mittwoch: Fragen + Get Together: Bier, Kekse, Obst, Spendendose (Freddy + Nele)
 - o 05. Oktober, Donnerstag: FAK-Rallye → [Freddy + Miriam gehen zum Treffen, FAK-Rallye tendenziell gute Idee](#)
 - o 06. Oktober, Freitag: PoWi-Früh (Lea, Nam und Juni), Ersti-Fahrt-Anmeldung!
 - o Flyer für Ersti-Woche bei der Einführungsveranstaltung ([Miriam](#))
- Ersti-Fahrt:
 - o eventuell Pauschale zahlen, um früher reinzukommen, aber davor [nochmal mit Oberau abklären \(Miriam\)](#)
 - o [alle Menschen anfragen wegen Workshops und Begleitung im Allgemeinen, eventuell StuRa-Menschen anfragen, KuWis sensibilisieren \(Miriam\)](#)
 - o **mehrfach auf Kälte hinweisen!!**
 - o Dokument für U18-Jährige (Sachsen-Mutti-Zettel)
 - o extra Menschen für Finanzen und Anmeldung
 - o Vorbereitungstreffen mit allen Menschen, die mitfahren: Essens- und Kochplan, Kommunikation mit ganzem Team
 - o Open Space mit einplanen (Workshop-Slot)
 - o Awareness-Team einrichten, safe space
 - o Musik-Boxen beim Stura anfragen (auf Martin oder Nam Duy buchen)

TOP 05 SONSTIGES

- neuer Toner für Drucker: **Finanzantrag** über 100€ (3/0/1) → [Freddy kauft neuen Toner](#)
- [Schlüsselliste aufs Board \(Nele\)](#), Ehemalige werden angeschrieben, damit Schlüssel abgegeben werden
- neuer Tacker + neuer Drucker: **Finanzantrag** über 100€ (3/0/1) → [Nele kauft die Dinge nächste Woche](#)
- Nele und Johannes werden sich zukünftig um die Website kümmern
- zukünftig eventuell Menschen aus Telegram-Gruppe rauswerfen
- am 09.10. kommt Senatsbeauftragte für Studierende mit Behinderungen
- Liste mit FSR-Mitgliedern an Frau Lorenz ([Freddy](#))
- FSR-Mitglieder auf Website, Gruppenfoto machen
- MDV-Vollticket + NC im Kopf behalten
- erste Sitzung (09.10.) für Erstis bewerben, kurzer Input über FSR